



## Mengapa Seorang Ibu Membayar \$5K per Bulan untuk Pekerjaan Pengasuhan Anaknya Daripada Menjaga Anaknya di Rumah: Penjelasan yang Menarik

### Description

Mengapa seorang Ibu Kerja Memilih Menghabiskan \$5,000 setiap Bulan untuk Pengasuhan Anak-anaknya

Sebagai seorang orang tua yang bekerja, sulit untuk seimbangkan antara karier dan memastikan bahwa anak-anak Anda mendapatkan pengasuhan yang memadai. Rata-rata biaya pengasuhan anak di Amerika Serikat adalah \$14,760 per tahun, dan beberapa orang tua tidak mampu, sementara yang lain tidak punya pilihan selain berinvestasi.

Mengapa Ibu Kerja Memilih Menghabiskan \$5,000 per Bulan untuk Pengasuhan Anak

Dalam video TikTok, seorang ibu yang bekerja menjelaskan mengapa dia memilih untuk menghabiskan \$5,000 setiap bulan untuk pengasuhan anak-anaknya daripada tinggal di rumah bersama anak-anaknya. Paige Turner, seorang ibu dari empat anak kecil, menjelaskan kepada pengikutnya mengapa dia dan suaminya memilih menghabiskan sebagian besar pendapatannya untuk pengasuhan anak-anaknya.

Alasan Membayar Biaya Pengasuhan yang Tinggi

Turner menjelaskan bahwa dia dan suaminya membayar \$5,000 setiap bulan untuk pengasuhan anak-anak mereka. Dia juga mengakui bahwa dia tidak akan terus menjadi ibu dari empat anak kecil, atau harus khawatir tentang biaya pengasuhan yang mahal selamanya. Ketika anak-anak tumbuh, mereka tidak perlu lagi di pengasuhan, terutama setelah mereka cukup umur untuk pergi ke sekolah.

Tantangan Peran Gender dalam Pendidikan Anak

Dalam survei 2013 oleh Pew Research Center, ibu jauh lebih mungkin daripada ayah untuk melaporkan mengalami gangguan karier yang signifikan untuk memenuhi kebutuhan keluarganya. Ini juga menyoroti bagaimana pandangan masyarakat terhadap hubungan antara ibu dan anak juga memengaruhi pemikiran tentang peran gender. Hanya 16% orang yang mengatakan bahwa memiliki seorang ibu yang bekerja penuh waktu adalah “situasi yang ideal”.

### Kesimpulan

Banyak orang tua hanya berusaha melakukan yang terbaik untuk anak-anak dan diri mereka sendiri, terutama dalam mengelola biaya pengasuhan yang semakin mahal. Setiap orang tua memiliki cara sendiri dalam mengasuh anak-anaknya, dan kita sebaiknya tidak menghakimi atau bertanya-tanya tentang situasi orang lain, terutama jika semuanya berjalan baik bagi mereka. Bagi Turner, membayar \$5,000 per bulan untuk pengasuhan adalah yang terbaik bagi keluarganya, dan itu adalah urusan pribadinya.

## Ringkasan

Sebagai seorang orang tua yang bekerja, kadang sulit untuk seimbangkan karier dengan memberikan perawatan yang memadai pada anak-anak. Di Amerika Serikat, biaya perawatan anak rata-rata adalah \$14,760 per tahun, dan banyak orang tua yang harus berjuang untuk membiayainya. Namun, mengapa seorang ibu memilih menghabiskan \$5,000 per bulan untuk perawatan anaknya daripada tinggal di rumah? Bagaimana pandangan Anda tentang keputusan ini? Apakah Anda setuju bahwa setiap orang tua memiliki hak untuk memilih apa yang terbaik untuk keluarga mereka? Mari berbagi pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)